

## Bupati dan Wabup Shalat Idul Adha Bersama Masyarakat Di Lapangan M. Yamin, SH

Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.XPRESS.CO.ID](http://SIJUNJUNG.XPRESS.CO.ID)

Jul 10, 2022 - 18:07



SIJUNJUNG - Pemerintah Daerah Kabupaten Sijunjung menggelar Sholat Idul Adha 1443 H/2022 M di Lapangan Sepakbola Prof. M.Yamin, SH Muaro Sijunjung pada Minggu 10 Juli 2022.

Bertindak selaku Khatib pada Sholat Idul Adha tersebut adalah Ustadz Muhammad Fhadli, LC yang merupakan Pengasuh Pondok Pesantren Assalam

Tanjung Gadang dan Imam adalah Ustadz Amrizal yang merupakan Imam Masjid Tagwa Muaro Sijunjung.

Sholat Idul Adha yang diikuti ribuan masyarakat sekitar Muaro Sijunjung ini juga dihadiri Bupati dan Wakil Bupati, Benny Dwifa Yuswir dan H. Iraddatillah, Mantan Bupati Sijunjung, H. Yuswir Arifin, Ketua DPRD, Unsur Forkopimda, Ketua Pengadilan Negeri, Ketua pengadilan Agama, Sekdakab, Dr. Zefnihan, Ketua TP PKK, Ny. Riri Benny Dwifa, Ketua GOW, Ny. Dona Iraddatillah, Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD, Kemenag, BUMN/BUMN dan Instansi Vertikal di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten Sijunjung



Bupati Benny Dwifa dalam sambutannya menyampaikan bahwa pada bulan dzulhijah ini ada dua ibadah yang dilakukan umat islam yakni ibadah haji dan ibadah kurban,"Alhamdulillah pada tahun ini Pemerintah Arab Saudi telah mengizinkan jamaah dari seluruh dunia untuk menjalankan rukun islam yang kelima ini setelah meredanya pandemi covid 19,"ujar Benny.

Pada kesempatan itu Benny juga menyampaikan beberapa hal diantaranya, sehubungan akan dilaksanakannya penyembelihan hewan kurban, maka untuk pemilihan hewan kurban harus dipastikan hewan yang sehat, hal ini terkait dengan adanya penyakit kuku dan mulut (PMK) yang sedang terjangkit

"Setelah pandemi mereda, aktifitas masyarakat sudah mulai kembali normal, namun beberapa minggu terakhir kembali adanya peningkatan kasus covid 19, hal ini mengharuskan kepada kita semua untuk selalu menjaga Protokol Kesehatan agar kita terhindar dari virus tersebut,"imbau Benny

Ia juga menyampaikan bahwa usaha pemerintah daerah untuk mewujudkan Kabupaten Sijunjung sudah dapat dilihat dengan geliat wisata di Kabupaten Sijunjung yang sangat diminati dengan banyaknya masyarakat dari daerah lain untuk datang berkunjung

"Alhamdulillah geopark silokek yang dipercaya menjadi icon daerah dan destinasi wisata, hal ini terbukti beberapa hari yang lalu ada kunjungan ustad Abdul Shomad (UAS) dan kembali adanya kunjungan kedua Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia, Sandiaga Uno dalam rangka penilaian 50 besar desa wisata tingkat Nasional. Semoga hal ini akan meningkatkan perekonomian di Kabupaten Sijunjung hendaknya," ujar Bupati Benny Dwifa.

Diakhir sambutannya Bupati Benny menyampaikan maaf lahir dan batin," Atas nama pribadi dan keluarga serta Pemerintah Kabupaten Sijunjung mengucapkan selamat hari raya idul adha 10 dzulhijah 1443 hijriyah, taqabbalallahuminnawaminkum taqabbal ya karim, minal aidzin walfaidzin mohon maaf lahir dan batin," ucap Benny (ipin/upin)